

# El seguro de los coches eléctricos es un 13% más caro que el de los vehículos de gasolina

- CHECK24 ha realizado un análisis basado en cerca de 300 tarificaciones con precio final, para determinar la incidencia que tiene el tipo de motorización de un vehículo en el precio de su seguro.
- Las primas de los coches de gasolina son las más asequibles, siendo incluso un 4% más baratas que las de los coches diésel y un 5% más económicas que las de los híbridos.

# Relación entre el tipo de motorización y el precio del seguro de coche



Fuente: Análisis propio de **CHECK24** basado en cerca de 300 tarificaciones realizadas en su comparador para la modalidad de terceros básico. Para desarrollar el análisis se elaboraron cuatro perfiles de cliente, comparando para cada uno de ellos un total de 12 coches diferentes, distribuidos en tres grupos. Cada grupo incluía cuatro vehículos, uno por cada tipo de motorización analizada, del mismo rango de precios.

Madrid, 26 de marzo de 2025. El comparador de precios más grande de Europa, <u>CHECK24</u> ha realizado un análisis para determinar si el tipo de motorización de un vehículo influye en el precio de su seguro.

En este sentido, CHECK24 ha realizado **cerca de 300 tarificaciones con precio final** para la modalidad de **terceros básico** en su comparador<sup>1</sup>. Así, ha podido concluir que **los vehículos eléctricos** son los que tienen seguros de coche más caros, seguidos de los híbridos, diésel y gasolina.



### Los vehículos eléctricos tienen las primas más caras

El análisis de CHECK24 muestra que las primas de los vehículos eléctricos analizados son, de media, **un 12,7% más caras que las de los coches de gasolina**.

Asimismo, se observa que, en la mayoría de las aseguradoras la opción más cara de asegurar es la del coche eléctrico.

El alto precio de reparación de los vehículos eléctricos, vinculado al elevado coste de las baterías, la necesidad de un mantenimiento experto, la falta de talleres especializados o la ausencia de datos históricos sobre estos vehículos pueden ser algunos de los factores que expliquen el porqué de estas cifras.

## Los vehículos de gasolina, los más económicos de asegurar

En el otro extremo se encuentran los vehículos de gasolina, que son los más económicos de asegurar. Así, los seguros de los **coches de gasolina son un 4,3% más baratos** que los de los **coches diésel** y un **5,1% más económicos que los de los híbridos**.

De hecho, en casi la mitad de las aseguradoras en las que se realizaron tarificaciones, la opción de gasolina fue la más económica.

El porqué de esta diferencia se encuentra en diversos factores, como la disponibilidad de piezas y talleres o el hecho de que, en comparación con diésel, híbridos y eléctricos, los motores de gasolina tienen una mecánica más sencilla y menos componentes costosos, lo que reduce el coste de las reparaciones.

#### Híbridos y diésel, en el mismo rango de precios

Entre las primas más caras (eléctricos) y las más económicas (diésel) están los de los vehículos híbridos y diésel. Así, los seguros de los automóviles híbridos son un **7% más baratos** que los coches eléctricos, mientras que los diésel son un **8% más económicos**.

El análisis muestra que los seguros para ambas tipologías se encuentran en un rango de precios muy similar. Y es que ambos tienen costes de reparación más altos que los coches de gasolina, pero no llegan al nivel de los eléctricos, con particularidades técnicas aún más complejas.

"Si bien en nuestro análisis constatamos que, de media, los vehículos eléctricos presentan las primas más altas, es importante tener en cuenta que **cada caso puede ser diferente**. Así, hemos detectado situaciones en las que una misma aseguradora ha ofrecido exactamente el mismo precio para las cuatro versiones de motor a un determinado cliente. También ejemplos en los que un determinado coche eléctrico para un perfil de cliente concreto es más económico



incluso que uno de gasolina." explica **Higinio Suárez, Head of Business Insurance de CHECK24 España**. "Esto demuestra que el precio de un seguro depende un gran número de factores, que tienen un determinado peso en función de cada aseguradora. Por eso, comparar precios y coberturas sigue siendo esencial para encontrar la mejor opción en función del perfil del conductor y las condiciones de cada compañía" añade Higinio Suárez.

La sostenibilidad y la reducción de emisiones son dos de los grandes temas del ámbito del motor. Sin embargo, según datos de la Asociación Empresarial para el Desarrollo e Impulso de la Movilidad Eléctrica (AEDIVE) y la Asociación Nacional de Vendedores de Vehículos (GANVAM), las matriculaciones de vehículos electrificados (100% eléctricos e híbridos enchufables) cerraron 2024 con una caída del 3,9%, situándose en las 133.699 unidades.

Así, desde el punto de vista económico, los vehículos eléctricos presentan tanto ventajas como inconvenientes. Si bien afrontan primas más altas y un coste de reparación más elevado, también ofrecen ahorros en combustible y mantenimiento.

Los datos del análisis elaborado por CHECK24 son especialmente significativos ya que se basan en **precios finales contratables por el cliente final** (y no estimados) **obtenidos directamente en su comparador**. En este sentido, <u>CHECK24</u> ha sido avalado por el Instituto DYM como el **único comparador** de España que ofrece consistentemente <u>precios 100% finales y contratables de forma online</u>.

<sup>1</sup> Metodología: Para desarrollar el análisis, se elaboraron cuatro perfiles de clientes diferentes. Para cada uno de ellos se compararon un total de 12 coches distintos, distribuidos en tres grupos. Cada grupo incluía vehículos de cuatro tipologías (eléctrico, híbrido, gasolina y diésel) del mismo rango de precios. El análisis se ha realizado en el comparador de CHECK24, comparando aseguradoras que ofrecían precio final para la modalidad de terceros básico. En el análisis se han tenido en cuenta 9 aseguradoras. Cada casuística concreta (perfil de cliente para un determinado tipo de coche) ha obtenido como mínimo 5 tarificaciones con precio final en distintas aseguradoras. En total, el análisis comprende cerca de 300 tarificaciones.

# Información y contacto

CHECK24 (<a href="www.check24.es">www.check24.es</a>) es el mayor comparador de precios de productos y servicios tarifarios de Europa con más de 20 millones de clientes y presencia en Alemania, Austria y España. En el año 2020, tras más de 20 años en el mercado alemán, CHECK24 llega a España con un modelo diferencial y único con el que, además de contar con un comparador de hoteles y de alquiler de coches, pone el foco en la comparación y contratación 100% online de seguros. De esta manera, la experiencia de contratar un seguro en CHECK24 es muy similar a la de comprar un móvil o reservar unas vacaciones, aproximando el concepto de comparador tradicional a las tendencias más actuales y fusionándolo con el de un marketplace.

#### Contacto de prensa CHECK24:

María Losada

maria.losada@check24.es